



Uganda-Verein spendet 100 Stühle für Kinder

Der Verein „Hilfe für Kinder in Uganda“ spendete jetzt 100 Kinderstühle für einen Kindergarten in Kangulumira/Uganda. Als die Vereinsmitglieder bei einem Besuch vor Ort sahen, dass die Hälfte der Kinder keinen Stuhl hatte und auf dem Boden sitzen musste, erklärten sich die Babenhauser spontan be-

reit, zu helfen und die Kosten für 100 Stühle zu übernehmen. Der Betrag lag bei etwa 2000 Euro. Von dieser Summe wurden auch 20 Tische für die Kleinen gekauft. Bruno Stoll und Hans Fodermeyer, beide Lehrer im Ruhestand, zeigten sich beeindruckt von der Dankbarkeit der Kinder in Uganda. as/Foto: Verein